

Anne Hidalgo lance une grande consultation citoyenne sur la Métropole du Grand Paris

Lundi 4 mai à 18h15, Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo lancera lundi une grande consultation citoyenne qui permettra à tous les habitants d'exprimer leurs attentes et leurs idées pour la construction de la Métropole du Grand Paris.

La Métropole du Grand Paris sera créée au 1er janvier 2016. Elle définira et mettra en œuvre des actions à une échelle pertinente, pour améliorer le cadre de vie des habitants, développer un modèle urbain, social et économique durable, renforcer le rayonnement international et réduire les inégalités entre les territoires qui la composent. Elle interviendra dans des domaines aussi importants que le logement, l'environnement et le développement économique.

« Pour que cette métropole soit un succès, il faut que chacune et chacun de ses habitants se l'approprie et participe à sa construction », estime Anne Hidalgo. C'est pourquoi la Maire de Paris a souhaité associer les Parisiennes et Parisiens, tout au long de l'année 2015, afin de nourrir le futur projet métropolitain par leurs idées et leurs initiatives.

Elle lancera cette grande concertation citoyenne lundi, lors d'une soirée à l'Hôtel de Ville. Elle détaillera les objectifs de cette démarche, son calendrier et les moyens ambitieux qui seront mis en place pour sa mise en œuvre.

Date et lieu :

Lundi 4 mai à 18h15, Hôtel de Ville, 5 rue de Lobau (4e)

Contact presse : Matthieu Lamarre / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61